

Herrn Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters



Eingang beim Bezirksbürgermeister: 03.11.2011

**AN/1911/2011**

**Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung Innenstadt	17.11.2011

**Abstand zu Radwegen auf den Ringen**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Die Verwaltung wird beauftragt durchzusetzen, dass Sondernutzererlaubnisse für Außengastronomie entlang der Ringe nur noch mit einem 1 Meter Abstand zu den Radwegen ausgegeben werden dürfen.

Begründung:

Die bis an die Radweganlagen heranreichende Außengastronomie stellt für den Radverkehr nicht nur eine Behinderung, sondern eine nicht zu unterschätzende Gefährdung dar. Wenn die Tische der Außengastronomie bis an den Radweg heranreichen, wird auch von dieser Seite bedient, kassiert und sich beizeiten auch noch ein Stuhl dorthin geholt. Das gerade neu gestaltete Stückchen Ringradweg zeigt dies leider schon wieder sehr drastisch. (siehe Foto) In Zukunft soll ein Sicherheitsabstand von 1 Meter Breite zu den Radwegen eingehalten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Roswitha Berscheid

Markus Graf



